

那覇西ロータリークラブ

国際ローター2580地区 創立1962年6月4日

2024年3月6日 週報 第2716号



会長 中村 敦 副会長：慶佐次 操・三浦 勉
幹事：比嘉芳直
例会日 毎週水曜日 12時30分
例会場 沖縄ハーバービューホテル
事務局 那覇市松山1-1-14 那覇共同ビル6階
TEL：861-7824 FAX：861-7825

那覇西ロータリークラブ年間テーマ

「親睦を深め問題意識を共有し、奉仕の心を育む」

四つのテスト

- | | |
|---------------------|--------------------------|
| 1. 真実かどうか | 本日のプログラム |
| 2. みんなに公平か | 3月13日(水) |
| 3. 好意と友情を
深めるか | ・点鐘
・ロータリーソング |
| 4. みんなの為に
なるかどうか | ・我等の生業
・会長報告
・幹事報告 |

例会報告

第2841回(2024年3月6日)

出席報告

会員数	出席数	欠席数	出席率	前々回 訂正出席率
55名	31名	22名	58%	60%

欠席会員

崎原、名幸、大城(博)、儀部、宮内、大嶺、福重、久保、渡慶次、三浦、丸橋、城間、石垣、照屋(紀)、松野下、小豆澤、佐久本、高平、仲程、福本、稲嶺、梅林会員

ゲスト

庄子真憲(ゲストスピーカー)

メイクアップ会員

安里清榮(2/19那覇南)
伊野波盛求(2/26那覇南)

ニコニコBOX(2024年3月21日)

合計 ¥2,000 累計¥254,000

大城純市 沖縄地区税関長 庄子様、税関行政の実状についての卓話楽しみにしています。



会長報告

こんにちは。今日の例会は少ないようですが先週、帝国ホテルにおいて2580地区大会が行われました。私と比嘉幹事は先日に行われた晩餐会から参加して貴重な経験ができました。晩餐会では私と比嘉幹事と同じテーブルに東京順徳女子高等学校の鈴木理事長が同席しました。この方はインターアクト年次大会次年度のホスト校になっており沖縄からもお世話になるかと思えます。いろいろな情報交換ができました。翌日は式典では、45年以上在籍、正会員の表彰があり当クラブからは伊野波会員、安里文雄会員、崎原会員の3名が表彰を頂きました。これからも引き続き宜しくお願い致します。私も2回目の地区大会の参加になり大会場となりました帝国ホテルですが全面建て替えに入るようで最終的に竣工が11年後になるそうです。当クラブからは11名の参加になり会終了後も有意義な情報交換の場となりました。次年度のガバナーは多摩地区から輩出となり来年度の大会は立川市での開催との事です。このような大会はみなさんも経験したほうが良いかと思えますので是非、積極的にご参加をお願い致します。



幹事報告

先週の地区大会にご参加頂きました10名の方、大変おつかれさまでした。来年度は立川市での開催になります。那覇西RCは会員数に比べると参加人数が少ない状況です。皆さま、積極的にご参加をお願い致します。4月10日、水曜日に献血を行います。ライオンズクラブ、JCの協力を頂きながら午前10時～午後4時までハーバービューホテルにおいて開催します。残念ながら年齢制限があり64歳までとなっておりますが対象者の方は参加お願い致します。あと5月26日、シンガポールにて開催される国際大会ですがガバナーナイトがございます。この申し込みは3月8日までとなっておりますので希望者は嘉陽さんまでお願い致します。2580地区研修協議会が4月16日、東京国際フォーラムにて開催されます。こちらは会長、幹事と5大奉仕委員長、3月15日までの申込期日となっております。次年度の委員長の方は申し込みを嘉陽さんまでお願い致します。

●名護ロータリークラブ

創立50周年記念式典・祝賀会のご案内

日時：2024年6月14日（金）

登録：17：30～

祈念式典：18：00～18：40

祝賀会：18：50～20：30

登録料：¥10,000

申込期日：4月10日まで

●例会変更・休会のお知らせ

那覇南RC（移動例会・職場訪問）

日時：2024年3月11日（月）12：30

場所：沖縄設計サービス（株）新社屋

那覇市安謝2-15-7 OSS bldg 5F

（當野茂雄・正樹会員 事業所）

大変申し訳ございませんが会場の都合により当クラブのみでの例会になっております。

（例会休会）

日時：2024年3月25日（月）

定款第7条第1節d項により

卓話 「沖縄地区税関の税関行政について」

沖縄地区税関長 庄子真憲様

今日は地区税関についてお話し致します。まずは税関の役割は大きくいいまして2つございます。まず1つは「税」といいまして国内に輸入される物の関税、消費税、租税の徴収機関。あと2つ目として水際の関所でございます。取り締まり機能。空港においては不正薬物や銃などの社会悪物品や、コピーブランド品の知的財産侵害物品などが国内にもちこまれないようにしております。また沖縄においてはクルーズ船がありますのでその検査もございます。沖縄の特徴としまして広大な海域を擁しておりますので海域における洋上取引の取り締まりの役割を担っております。さて、国内に税関は9ヶ所ございまして、函館、東京、横浜、名古屋、神戸、門司、長崎、沖縄となります。沖縄税関は沖縄県だけを管轄となりますが東西1,000キロ、南北400キロと広域にわたる管轄が沖縄税関の特徴となっております。沖縄税関の歩みとしましては138年前に西表島に長崎税関主張所が設けられたことが発足のきっかけとなっております。海外からの入国者がどのような状況かを把握することが大切な業務となり那覇空港国際線の入国数はコロナ前の7割まで戻っております。それに伴い社会悪物品、金などの密輸の摘発件数も増えてきております。国際クルーズ船に関してはコロナ前の3割までしか戻っておりませんが2024年の入港予約数を確認すると2019年の予約数を超えている状況です。あと税関の3つの指名をご紹介します。「1. 安全・安全な社会を実現する」、「2. 適正かつ公平な関税等を徴収する」、「3. 貿易の円滑化を進める」。薬物の取り締り件数は増加傾向にあります。前年より増えて51件の摘発、183%増となっております。輸入の取り締りもありますが輸出の検査などもあります。沖縄県から輸出される品目で特徴的なのはビールです。アメリカ、台湾、香港向けの輸出額、数量は過去最高で好調のようです。2つ目は塩で高級志向・健康志向で為替レートの影響もあったかと思えます。最後にご紹介したいのが沖縄地区税関では県民の安全、安心を守ろうと県民職員が日夜、頑張っております。今日のこの時間で沖縄税関の仕事を知って頂ければありがたく思います。あと密輸情報ダイヤルを設けております。フリーダイヤル0120（許しません）・461（シロイ粉）・961（クロイ武器）と覚えて頂ければ幸いです。限られた時間ではございましたが沖縄税関の紹介をさせて頂きました。最後までご清聴ありがとうございました。